

ELECCIONES SINDICALES 2014

En el día hoy, en Renault España se ha culminado el proceso de elecciones sindicales iniciado el día 29 agosto, con una participación de:

Centros	Censo	Votación	%
Carrocería/Montaje	3.001	2.636	87,84
Motores	2.026	1.808	89,24
Dir.Centrales+ Relevo	1.668	559	33,51
Total Valladolid	6.695	5.003	74,73
Cedidos Palencia	84	77	90,59
Palencia	2.419	1.803	74,53
Total Palencia	2.503	1.880	75,08
Madrid	113	97	85,84
Sevilla	1.211	1.039	85,80
Total Complejo	10.522	8.109	76,20

Los resultados provisionales por factorías son las siguientes:

Valladolid	Valladolid	Palencia	Sevilla	Madrid	Complejo
CCOO	8	7	9	3	27
UGT	12	8	6	2	28
CCP	5	4	4	4	17
CGT	6	6	4	0	16
TU	2	0	0	0	2
Total	33	25	23	9	90

Una vez conocido los datos provisionales, dado el alto porcentaje de participación. CCOO queremos dar las gracias a todos los trabajadores de Renault España por su alto compromiso con esta cita y dar el respaldo a la Representación De los Trabajadores.

CCOO a partir de mañana nos pondremos a trabajar para conformar los Comités de Empresa y el Comité Intercentros, por lo tanto hacemos una valoración positiva de estas elecciones.

UNA VEZ MÁS GRACIAS

16 de octubre de 2014